

BIOÉTICA



 ESMERALDA PEREZ VELAZQUEZ
 LIC: ENFERMERIA
 FECHA:11/01 / 2023
 ENSAYO

INTRODUCCION

La bioética es una instancia de juicio práctico que se ejerce en circunstancias concretas y a la que se le asigna una finalidad práctica a través de diferentes formas de institucionalización, estas formas para la supervivencia de la especie humana y el bienestar de las personas, así como el cuidado del medio ambiente por ellos se dedica a proveer los principios de la conducta humana respecto a la vida, así como el ambiente aceptable para la vida presente a lo largo de la vida que nace y da transición por los filósofos y científicos al ver las necesidades y saber tratar los conflictos de la vida y la formación de un entorno, que aplica a la vida humana ,ya que a través de ella nutren conocimiento y formación y más un ámbito de salud, en la profesión de la enfermería son diversas ciencias para promover el cuidado a la vida de un ser humano que entra en los principios éticos ,legal, y social ,por ellos este es un importante tema que destacan principios en este tema ya que es parte de la moral ,la ética que nos influye como seres humano en la vida y en los trabajos social que nos caracterizan día a día .

La aparición del paradigma de la Bioética:

A lo largo de las tres últimas décadas del siglo XX, el desarrollo de la cultura tecnológica da al impacto de los movimientos de la sociedad civil por una serie de acontecimientos de indudable importancia para el desarrollo de la bioética, por lo que actualmente se puede hablar de una bioética internacional con diferentes grupos y principios que han llevado a una moral social, a lo largo de mucho tiempo la bioética ha logrado evolucionar internacionalmente con diferentes tipos de ideas y principios, debates, aprendizaje a la ciudadanía, de echo surgieron filósofos que dieron relación entre la ética y la relación entre el alma, el cuerpo, como función de la vida humana lo destacaba Platón., cabe de destacar que la ética es un análisis sistemáticos y crítico de la moralidad como persona Cuando los valores, reglas y deberes morales están sujetos a un análisis ético, es particularmente importante su relación con los intereses humanos básicos compartidos por la población, independientemente de su entorno cultura la ética en el siglo pasado se ha caracterizado por la tendencia a cambiar los valores y derrocar las convenciones morales que han guiado las relaciones entre los sexos, los libros, las investigaciones, y articulo con el tiempo han fomentado desde un inicio para darle valor a ciertas creencias de la vida de un ser humanos en su etapa de crecimiento.



Proceso de la Humanización y la Dignidad como persona de voluntad propia en la Bioética

La vida es un trayecto como parte de la vida humana, que como individuos desarrollamos en el crecimiento y conforme avanzamos la etapa de la vida son más emocionales y le damos conciencia a la vida reflexiva, donde aprendemos desde la ética y la enseñanza, Todo preventivo a salvaguardar la dignidad de la salud con principios en las circunstancias que relacionan la realidad del ser humano lo ponen en circunstancias con su humanismo, mas sin embargo la humanización se deterioran, y con ello el mismo ser humano, sus valores, sus principios, sus derechos, su dignidad y su calidad de vida, aunque siempre existirán crisis, cada crisis exige superarla buscando otros medios y métodos que permitan volver a la persona, su humanidad, su humanismo como profesionalista mantener ese contacto de relación humana de los servicios de la salud, el sentido de la integralidad del ser humano, lo reconoce desde su existencialidad, como poseedor de una dignidad humana, con ello, el de su humanización, y el sentido y el significado de la existencia, de la vida, de la dignidad humana y de lo humano.

El ser humano se enfrenta con las cosas no como estímulos sino como realidades de la vida, que nos dan enseñanza a la propia voluntad de uno mismo, ser una persona merece que se le reconozca, respete y por ende su dignidad, el respeto por la dignidad de la persona comienza por reconocer su existencia, su autonomía y su individualidad, lo que hace propio a uno y capaz de sus carácter y valores., el individuo siente respeto por sí mismo y hacia las demás personas , cuando los valores y la ética están centradas en el ser humano , y eso es lo que nos distingue como personas que poseen dignidad en tanto somos moralmente libres, por ser autónomos, al igual que respetando las propias leyes y normas. Para quedar más claro sobre el tema de dignidad definimos esto:

Dignidad ontológica y Dignidad moral: gozar de dignidad es merecedor de todo respeto, en lo que define ser o no ser para actuar de forma indigna, lo que te afirma como persona. La moral, es el ser y el obrar en la dignidad de la ética, que son nuestros actos, hay actos que definen al ser humano, mientras que hay actos que lo convierten en un ser indigno.



Etica y Moral La etica es una guía que nos brinda valores y deberes como personas autonomas, y mas en un papel profesional aplicandolas normas morales que ya conocemos,ya

que son comportamientos que nos caracterizan como profesional en una area a la que engloba nuestros usos de valores y de las demas personas por lo que es reconocida y merecedora de confianza,esto engloba la propia profesión y con las influencias del medio, por lo que son determinantes las influencias filosóficas, religiosas, sociales, económicas, políticas y jurídicas. El comportamiento de los seres humanos en un lugar o sociedad son explícitamente aceptadas y libres consiente de un individuo, que se forma a través de tradiciones y costumbres, todo aquello que se sujeta a valores y normas establecidas en un comportamiento consiente y responsable ante la sociedad, la persona debe de actuar en una forma libre pero buena, es decir, en practicar lo bueno ante un grupo que engloba muchas personas, tan solo por la moral de uno mismo. Un claro ejemplo la profesión, se determina de vocación y disciplina.

En la ética y la moral en una profesión en gran medida de conocimientos y habilidades que han adquirido a lo largo de la formación y experiencia. Sin embargo, estos problemas clínicos, a menudo, vienen acompañados de dilemas éticos, para los cuales no existe una simple respuesta y cuya complejidad va más allá de normas este contexto, se debe respetar la autonomía del paciente, en todo momento, con mayor fuerza si el enfermo ha comprendido la situación que lo afecta, fomentar nuestra bases como personas y profesional nos ayudara a ser reserva dores de lo nuestro y de la ética de las demás personas.

Valores universales como personas Los valores forman un perfil de hombre que define convicciones y creencias funcionales para un determinado ideal de sociedad integrada por la conducta colectiva, el comportamiento humano social y los valores deseables, conocimiento ligado a la actitud que preside la reacción de una persona en alguna situación de opinión o de momento de actuar aquellos que son: amistad, amor, bondad, confianza, honor, respeto, responsabilidad, honestidad, todos aquellos que nos forjan ser mejores personas para un desarrollo ético moral que sirvan de base para fomentar una educación para la paz, que ayuden a establecer la convivencia pacífica entre individuos, familias, comunidades, naciones y culturas, y avanzar así a la meta

deseada que es la fomentación de valores voluntarias con el fin de ser mejores cada día para comprender el derecho a la vida y a la salud en respecto a la sociedad que estamos.

Derechos como personas En la dignidad humana ha adquirido una importancia creciente, no solo en el ámbito social, sino también en el ético y jurídico. Todas las declaraciones de Derechos Humanos desde el texto de la Declaración, todo lo moral, ético, social, cultural, en la vida social de la persona que lo ampara bajo temas formales, tomando en cuenta variaciones de ciertos artículos que lo rigen ante la sociedad con el descubrimiento del particular-universal, en la investigación del individualismo en el Renacimiento, de derechos humanos, los derechos Humanos han sido clasificados atendiendo a diversos criterios, así podemos encontrar clasificaciones que atienden a su naturaleza, al origen, contenido y por la materia a la que se refieren. Con un propósito pedagógico han sido clasificados en tres generaciones, esto en función al momento histórico en que surgieron o del reconocimiento que han tenido por parte de los Estados , tomando en cuenta en el ámbito muy personal o profesional como persona que lo ampara por medio de la ley.

Conclusion

Sabemos que para garantizar el humanismo colectivo del hombre humanidad es importante llevar a cabo desde sus inicios hasta su forjamiento, la ética que es el la rama y el fundamento especial de cada persona como profesional o en grupos social, que nos mostró el indicio de cada persona con lo que quiere ser, lo que debe de ser y con lo que hace ante una moral muy grande que engloba muchas personas en el alrededor , es una conducta que cada persona maneja , y no tan solo se relaciona a lo profesional , si no a la formación de los estudios, en fin cada persona tiene sus valores y éticos pero cada quien decide su formación .

Bibliografía

<https://acreditacionensalud.org.co/humanizacion-de-la-atencion/>

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LLEN/560023c1055a061af505119485236c75-LC-LLEN203%20BIOETICA.pdf>